



**DOCTORADO EN DISEÑO Y CREACIÓN
UNIVERSIDAD DE CALDAS**



ACTA DE SUSTENTACIÓN DE TESIS DOCTORAL

En la ciudad de Manizales, con mediación virtual por Zoom, a las 14:00 horas, del día 06 de mayo de 2021, se dio inicio al acto de defensa pública de la tesis doctoral titulada “**El diseño estratégico como capital intelectual aplicado a la Transformación Organizacional (TO)**” de la candidata **Carmenza Gallego Giraldo**, dirigida por el Doctor Gregorio Calderón. El jurado internacional fue el Doctor Carlo Franzato y el jurado nacional fue el Doctor Santiago Ruíz Arenas. Finalizada la sustentación y una vez respondidas las preguntas efectuadas por el jurado, se procedió a la evaluación correspondiente, teniendo en cuenta la valoración definida en la reglamentación vigente.

La calificación otorgada por el Comité Evaluador es:

a) Aprobada: **X**

b) Reprobada:

OBSERVACIONES CONSIGNADAS POR EL COMITÉ EVALUADOR:

Coherencia e integración:

El proyecto es coherente, los antecedentes, objetivos, revisión de literatura, propuesta, resultados y discusión están alineados y abordados de manera sistemática, tal como lo requiere un proyecto de doctorado.

Contribución al conocimiento:

Se evidencia una importante contribución al área de diseño estratégico que se encuentra alineado con los temas de interés actuales en el tema, como el valor del diseño y su contribución al desempeño de las organizaciones. El involucramiento de empresas locales es muy relevante y permite tener una noción del estado actual del diseño en la Industria colombiana. La candidata ha publicado un número importante de artículos en journals reconocidos en las áreas de estudio involucradas en el proyecto y esto evidencia un alto compromiso con su proceso doctoral. Adicionalmente, contribuye a la apropiación social del conocimiento a través de la participación en múltiples eventos y conferencias.

Originalidad y Creatividad:

El proyecto es original en cuanto analiza la relación entre el diseño estratégico, el capital intelectual, y la transformación organizacional. El modelo planteado es interesante y presenta un alto potencial para orientar futuros procesos de Transformación Organizacional en las empresas.

Presentación y Claridad:

La presentación es clara, y el documento aborda los elementos más importantes de manera sobresaliente, aunque la estructura es un poco confusa, a pesar que el documento fue depurado después de la revisión inicial de los jurados.

Se recomienda para distinción: SI **NO**

Meritoria: **Laureada:**

Siendo las 16:00 horas se dio por finalizada la sesión, en constancia firman:



Santiago Ruiz Arenas
Jurado Nacional



Carlo Franzato
Jurado Internacional